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市民＋野党で暴走ストップ！！

共産党・笠井衆院
議員批判

異常な教育への
介入は許されない

　日本共産党の笠井亮政策委員長・衆院議員（比例東京ブロック選出）は３月１６
日、国会内で記者会見し、名古屋市立の中学校で前川喜平前文部科学省事務
次官が行った授業に関して、文科省が同市教育委員会にしつように質問メール
を送りつけた問題について、憲法違反の極めて異常な教育への国家的介入だと
して、「このような愚かな行為は断じて許されない」と批判しました。

　今回の介入について、教育関係者はじめ
識者から批判が巻き起こっています。教育
評論家の尾木直樹さんは「教育に44年携
わってきて、こんなことがあるのかと腰がぬ
けそうになった。まるで戦前の記録映画でも
見ているよう」（しんぶん赤

旗の談話より）と厳しく批判。法政
大学教授の山口二郎さんは「官邸ぐるみの
嘘、ごまかし、文科省官僚による思想チェッ
ク。日本が権威主義体制への坂道を転がり
落ち始めている」とツイートしました。

前川氏授業に文科省圧力

　笠井氏は、日本国憲法のもとで、教育は「不当な支配に服することなく」
行われるべきだとする教育基本法第１６条は、「戦前の軍国主義教育が
子どもたちを戦争に駆り立てた反省から定められたものだ」と指摘。地方
教育行政への介入も「できるだけ抑制的」であるべきだとする最高裁確
定判決を示し、「それらに照らしても極めて重大な事態だ」と強調しました。
　その上で、文科省が同委にメールで、前川氏が天下り問題で引責辞
任したことなどで“悪者”であるかのように攻撃しながら、「加計学園」の獣
医学部新設をめぐり行政がゆがめられた問題を告発したことには触れて
いないのは異様だと指摘。「結局、安倍政権に逆らったから授業内容ま
でチェックしているのではないか。『森友』文書改ざんと根は一つだ」と述
べ、今回の調査には政治家の関与、介入があったのではないかとの疑惑
も含め、「徹底究明が必要で、大いに６野党で連携し追及していきたい」
と表明しました。

「戦前の記録映画を見て
るよう」、「思想チェック」
　　ーー識者から批判

　今回の介入に、驚きと怒りでいっぱいです。憲
法無視の安倍政権の危険な体質の表れです。
森友追及で力を発揮している市民と野党の結
束で、一刻も早く、安倍政権の暴走を止めるた
めに全力をあげます。

きら・よしこ

参議院議員（東京選挙区選出）

吉良よし子
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